

SCHULBAUTEN UND KINDERGÄRTEN

Kindergarten Auwiesen

Neumühlestrasse 81

Die Mehrfamilienhaus-Überbauung in der Auwiesen die Ende der 1980 Jahre erstellt wurde und die für rund 600 Einwohner konzipiert war, machte den Bau eines Kindergartens nötig.

BAUJAHR
1993

ADRESSE
Kindergarten Auwiesen
Neumühlestrasse 81
8406 Winterthur



2022: Kindergarten Auwiesen Foto: winbib, Nadia Pettannice

Mit der Bauherrin der Neuüberbauung Auwiesen, der Winterthur-Versicherung (heute AXA), konnte ein Landabtretungsvertrag abgeschlossen werden. Der zweigeschossige Kindergarten wurde an ein Wohnhaus angebaut. Das Gebäude hat zwei Klassenzimmer und die nötigen Nebenräume je auf einer Etage. Der Kindergarten Auwiesen konnte im Jahr 1993 eröffnet werden. Er liegt am Rand des Auwiesen- und des Neumühlequartiers. Besonders schön ist die naturnahe Lage, die Töss und der Eschenbergwald sind gut zu erreichen. Der helle, modern eingerichtete Kindergarten hat ausserdem ein Logopädiezimmer.

Links

- [Webseite: Schule Gutenberg-Zelgli, Kindergarten Auwiesen](#)

Bibliografie

- Schulhaus Gutenberg, Töss
 - 100 Jahre: Tössemer 1991/4 von Henry Müller, m.Abb. Pavillon: Anträge, Anfragen und Interpellationen des Grossen Gemeinderates Winterthur 1997/20 m.Plänen. - Landbote 1997/59, 118 1Abb. Teilautonom, Integration Ausländer: Tössemer 1999/1 1Abb. - Landbote 1999/237, 256
-

AUTOR/IN:

Heinz Bächinger

[Nutzungshinweise](#)

[UNREDIGIERTE VERSION](#)

LETZTE BEARBEITUNG:

17.03.2023